

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

NOTA DE PRENSA № 318 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Cientos de celendinos asisten a velatorio víctimas de conflicto Conga en casa del maestro

Asistentes piden que el ejecutivo ponga el agua y el medio ambiente por sobre el oro

Desde temprano, cientos personas de la provincia de Celendín asisten al velatorio de las tres víctimas del conflicto Conga, el mismo que se realiza en la Casa del Maestro de esa ciudad cajamarquina.

Los familiares de Eleuterio García Rojas (40), Faustino Silva Sánchez de (35) y del joven de las iniciales **CMA** (17),reciben las



condolencias de la población celendina que ayer fuera reprimida brutalmente por agentes de la Policía Nacional y del Ejército cuando cumplían el día 34 de protestas pacíficas en contra del proyecto minero Conga.

Como se informara, ayer en horas de la tarde la actitud violenta de los agentes del orden ante los manifestantes que marchaban por las calles celendinas reclamando la inviabilidad de Conga, desató un hecho sangriento que costó la vida tres valerosas personas.

En breves declaraciones, durante los actos velatorios de las víctimas, la profesora de la Institución Educativa de nivel secundario Pedro Pablo Augusto Gil, Santos Celada Rodriguez, señaló que el joven abatido por la Policía era su alumno y durante los hechos luctuosos, éste no participaba de las manifestaciones. Contó que su exalumno, bastante destacado academicamente y en otros campos, se estaba dirigiendo a su localidad de origen (Chalán), sin embargo un retraso en la movilidad que lo iba a trasladar, le hizo acercase a la plaza de armas para observar los hechos, hasta que una bala le cortó la vida.

Con lagrimas en los ojos, la maestra dijo que "estos acontecimientos prueban la criminalidad con que este gobierno actúa, haciendo ver que no tiene deseos de dialogar con al población que exige respeto a la palabra empeñada: respeto a la vida, el agua y el medio ambiente", dijo.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

Celada Rodriguez informó también que Eleuterio García Rojas, la otra victima, era padre de familia de la institución donde ella labora. Indicó que éste deja dos menores, en edad escolar y en la más completa orfandad.

La maestra mostró su indignación por la desacertada actuación del jefe de Estado en el manejo del conflicto Conga, ya que ha priorizado el interés económico dejando de lado el agua y el medio ambiente. "Es inaudito que el presidente Ollanta Humala no se conduela con las víctimas que murieron a balazos a manos de la Policía; esas víctimas fueron sus electores", sentenció.

Cabe señalar que varios pobladores informaron que "Faustino Silva Sánchez habría llegado hace meses atrás a la ciudad de Celendín para trabajar en una empresa de construcción civil, ayer como otros días participaba en la protesta en contra del mencionado proyecto minero, hasta que la barbarie de la Policía y el Ejercito acabó con su existencia", comentó bastante afligido uno de sus compañeros de trabajo.

Dato

A esta hora, al frontis de la Casa del Maestro de Celendín, decenas de personas colaboran en la preparación de la denominada olla común para alimentar a unos mil 500 asistentes al duelo que ha dejado absorta a la población cajamarquina.

Se agradece su difusión Cajamarca 03 de julio del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA